

Le Géant des Méchins, il nous fait assister aux dernières résistances des indigènes et au triomphe de la Religion dans ces contrées où le nom de Dieu, n'avait pas été encore glorifié.

On comprend tout l'intérêt de ces légendes que l'auteur pour en indiquer le sens moral a appelé : *L'Evangile ignoré, l'Evangile prêché, l'Evangile accepté.*

Les personnes qui se conformeront aux conditions suivantes auront droit à l'un des ouvrages que nous venons d'analyser.

1. Toute personne déjà abonnée, qui nous fera parvenir avant le 30 janvier courant, **\$1.00**, pour l'abonnement de **1886**.

2. Tout abonné nouveau qui nous paiera **\$1.00**, avant le 30 janvier courant, pour son abonnement de **1886**.

3. Tout abonné en retard qui, outre ses arrérages, nous paiera **\$1.00** pour son abonnement de **1886**.

DE PLUS, toute personne qui nous fournira une liste de 5 abonnements nouveaux et payés d'avance pour 1886, aura elle-même droit à un ABONNEMENT GRATUIT à la *Semaine Religieuse* pour l'année 1886, en même temps qu'à l'une des primes.

ROME.

LETTRE ENCYCLIQUE DE NOTRE T. S. PÈRE LÉON XIII.

PAPE PAR LA DIVINE PROVIDENCE.

Annonçant un jubilé extraordinaire.

A tous nos vénérables Frères les Patriarches, Primats, Archevêques, Evêques et autres ordinaires des lieux en grâces et communion avec le Siège Apostolique.

LÉON XIII, PAPE.

VÉNÉRABLES FRÈRES, SALUT ET BÉNÉDICTION APOSTOLIQUE.

Ainsi que nous l'avons déjà fait deux fois en vertu de Notre autorité apostolique, il Nous plaît de nouveau d'ordonner, avec la grâce de Dieu, pour l'an prochain, que, dans tout l'univers chrétien, une année sainte extraordinaire soit célébrée, pendant laquelle les trésors des célestes faveurs, dont la dispensation est en Notre pouvoir, s'ouvriront pour le bien public. L'utilité de cette mesure ne peut vous échapper, Vénérables Frères, à vous qui connaissez notre temps et les mœurs du siècle ; mais il y a une raison spéciale qui fera paraître plus opportune que jamais Notre décision. En effet, après que Nous avons enseigné, dans notre dernière Lettre encyclique, combien il importe aux Etats de se rapprocher de la vérité et de la forme chrétienne, on comprendra facilement combien il importe au but que Nous Nous y sommes